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Informe de Seguimiento Grupo de Trabajo 

Trabajar y Evaluar por Competencias Clave en Educación Secundaria 

CDP Montessori 

 

GRADO DE CONSECUCIÓN DE LOS OBJETIVOS 

Hasta el momento, se han alcanzado prácticamente todos los objetivos propuestos al 

principio de la actividad, exceptuando aquellos relacionados con la aplicación integrada en 

Séneca para programar y evaluar por competencias. 

Se han realizado 4 sesiones presenciales a las que han asistido todos los integrantes del 

grupo de trabajo y algunos otros compañeros del equipo educativo que están trabajando en 

la programación por competencias. 

Se han subido los materiales a las carpetas Integración Curricular y Rúbricas.  Falta 

completar la carpeta de UDIS. 

 

NIVEL DE INTERACCIÓN ENTRE LOS PARTICIPANTES 

Al pertenecer a la misma etapa, la interacción ha sido adecuada y hemos tenido una 

comunicación fluida. 

  

PRODUCTOS, EVIDENCIAS DE APRENDIZAJE QUE SE HAN ADQUIRIDO 

Se han desarrollado diversos materiales: UdIs, Tareas, actividades y se ha reorganizado la 

visión que teníamos del proceso de enseñanza-aprendizaje.  Este enfoque basado en la 
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adquisición de las competencias clave y la evaluación partiendo de los criterios de 

evaluación como eje principal del proceso, aporta una perspectiva diferente en la que se 

pone el foco de atención en qué queremos que el alumnado aprenda. Y a partir de ahí 

empezar a diseñar su aprendizaje.  

DESTACAR ASPECTOS QUE HAYAN RESULTADO INTERESANTES 

Nos ha parecido interesante las muestras de diferentes tipos de metodología: ABP, 

Aprendizaje cooperativo,... y la posibilidad de ir tomando diferentes aspectos de estas 

metodologías y combinarlos. 

  

DESTACAR ASPECTOS SUSCEPTIBLES DE MEJORA 

Entendemos que debemos mejorar en el uso de la plataforma Colabora 3.0 ya que nos 

quedan materiales por subir y sobre todo estamos fallando en los comentarios que 

debemos hacer de las sesiones presenciales que hemos realizado. 

Esperamos mejorar estos aspectos de aquí al final de proyecto. 

 


